

91. La superficie des différentes provinces et des districts est donnée ci-après :—

	Milles carrés.
Ontario.....	181,800
Québec.....	188,688
Nouvelle-Ecosse.....	20,907
Nouveau-Brunswick.....	27,174
Manitoba.....	60,520
Colombie-Anglaise.....	341,305
Ile du Prince-Edouard.....	2,133
District de Kéwatin.....	environ 400,000
“ Alberta.....	“ 100,000
“ Assiniboia.....	“ 95,000
“ Athabasca.....	“ 122,000
“ Saskatchewan.....	“ 114,000
Reste des Territoires.....	1,816,730
	<hr/>
	3,470,257
Les grands lacs, les rivières, etc., ne sont pas compris dans les superficies ci-dessus.....	140,000
	<hr/>
	<u>3,610,257</u>

La superficie du Manitoba était originairement de 123,200 milles carrés, mais une forte étendue a été ajoutée au district de Kéwatin et à la province d'Ontario en 1883. Les superficies des provinces d'Ontario et de Québec ne peuvent être considérées que comme approximatives, les limites nord de ces deux provinces n'ayant pas encore été exactement définies. La superficie des eaux intérieures, est, à elle seule, de 18,885 milles carrés de plus que la superficie combinée de la Grande-Bretagne.

92. L'Ile du Prince-Edouard est la plus petite de toutes les provinces, mais est deux fois plus peuplée qu'aucune des autres provinces, la proportion étant de 51·0 personnes par mille carré. La Nouvelle-Ecosse vient en second lieu, la proportion est de 21·0 personnes par mille carré. Les provinces sont classées dans l'ordre suivant par rapport à la densité de la population :

Ile du Prince-Edouard	Québec,
Nouvelle-Ecosse,	Manitoba,
Nouveau-Brunswick,	Colombie-Britannique.
Ontario,	